

El día de la Purísima, en la plaza mayor, hubo misa de campaña, tocó la banda, y después la tropa cantó «La Canción del Soldado».

A ésta, se le sirvió rancho extraordinario, y además vinos, licores, puros, turrone, plátanos y otras golosinas. Durante la comida, la charanga dió un concierto.

Por la noche hubo fiesta en el Casino. La charanga con el coro «Amigos de La Unión» la hicieron más brillante.

El Sr. Teniente Coronel regaló al coro «Amigos de La Unión», 50 pesetas.

La banda fué obsequiada por la Junta del Casino con un refrigerio.

Para el «Aguinaldo del Soldado», que lucha tan denodada y victoriosamente en suelo africano, la oficialidad del batallón de Estella, en el Mundial Cine, organizó un festival en la noche del martes. A pesar del frío y de la lluvia, el local se llenó de bote en bote.

Por falta de espacio, no nos es posible detallarlo.

La entrada del local estaba artísticamente adornado con follaje. Presidían la bandeja, tres soldados.

A las ocho y media de la noche salió del Cuartel la charanga del batallón tocando, con su banda de cornetas.

Dióse primero una sesión de cine, un número de atracción y otro de cine. Seguidamente, se presentó un grupo con guitarra, laúd, clarinete, bandurria y tocó un paso doble, un schotisch y otro paso doble.

Se sortearon después un décimo de los sorteos de Navidad, de Año nuevo y del día de los Reyes.

El coro «Amigos de La Unión» interpretó el Gloria a España junto con la charanga, obteniendo una grandiosa ovación.

Los Srs. Ventura y Salgado cantaron el dúo de «La conquista de Madrid,» y además el Sr. Ventura algo de «La Generala» y el Sr. Selgado de «La Tempestad». Les acompañó al piano el Sr. Vilaró.

Finalizo el festival con una película de risa.

El modesto y simpático músico de la charanga D. Pedro Ballús interpretó en el piano dos piezas como un consumado pianista.

La charanga amenizó la fiesta con el buen gusto a que nos tiene acostumbrados.

Los organizadores pueden estar satisfechos del brillante éxito obtenido.

Anoche fué inaugurado el Principal Cine. El local reúne excelentes condiciones tanto para la seguridad de los espectadores como para su comodidad. Es local confortable y grato de visión.

Ayer y hoy da a conocer un escogido, selecto y variado programa de películas.

Hoy a las 5 de la tarde da una velada literaria musical melodramática en el Centro Católico la Congregación Mariana «Esbarjo de Sant Lluís» Se compone de música, lectura de poesías cantos rítmicos y canciones con música, finalizando con la comedia dramática en un acto y en verso *Les burles fan com les profesons*.

La Banda del Batallón de Estella, dará hoy, de 12 a 1, un concierto en el parque de la Estación, ejecutando el siguiente programa:

- 1.º Pasodoble «Africa»; N. N.
- 2.º Fox-trot «Timbre Eléctrico»; J. Dimas
- 3.º Overtura «Clotilde de Nevers»; Mollet
- 4.º Pasodoble «El Ayudante Mayo»; Tarrandell.

En el sorteo verificado en el «Mundial Cine» en la fiesta «Aguinaldo del Soldado», salieron premiados los números siguientes:

Primer premio, número 208.—Segundo, 377.—Tercero, 567,

Según nota entregada a última hora que sentimos no poder detallar, en el festival del martes a beneficio del ejército en Marruecos, los ingresos en total fueron Ptas. 3196'92 y los gastos 275, quedando líquido para el Aguinaldo pesetas 2921'92.

Con motivo del Balance anual las Oficinas en esta Villa de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros permanecerán cerradas los días 30 y 31 del corriente mes de Diciembre.

Parece que no resulta cierto que la compañía de electricidad de los Sres. Estebanell y Pahisa pase a ser propiedad de la Energía.